

Amphibienteich im Wienerwald bedroht?



Amphibien fühlen sich im Wienerwald besonders wohl, was auch die zahlreichen Wanderstrecken zeigen. An einer Amphibienwanderstrecke in Sulz droht womöglich ein Laichbiotop beschädigt zu werden. Laut unseren Informationen soll unmittelbar am Teich gebaut werden, ein Teil des Gewässers sogar verfüllt werden. Damit würde nicht nur der Lebensraum der Amphibien beeinträchtigt werden, auch die Wanderung der Tiere zu diesem Laichbiotop wäre nicht mehr möglich. Wir haben die Bezirkshauptmannschaft Mödling kontaktiert und darauf hingewiesen, dass Amphibien durch den Paragraphen 18 Artenschutz des NÖ Naturschutzgesetzes geschützt sind und aus unserer Sicht eine artenschutzrechtliche Prüfung für das geplante Projekt durchgeführt werden muss.

Unsere komplette Antragstellung an die zuständige BH können Sie hier nachlesen:

[Anträge an die BH Mödling](#)

